



Tomado del Diario Digital: La Demajua

Por Juan Farrell Villa

FOTO Rafael Martínez Arias

Un numeroso grupo de cuadros y trabajadores del Partido Comunista de Cuba (PCC), en la provincia de Granma, fueron reconocidos por prestar servicios a la organización política durante varios años, en acto efectuado, este jueves, en la ciudad de Bayamo.

La celebración forma parte de la jornada por la proclamación del carácter socialista de la Revolución cubana, realizada el 16 de abril de 1961 por el Comandante en Jefe Fidel Castro cuando despedía el duelo a las víctimas de ataques criminales del imperio a varios aeropuertos cubanos, y la fundación del PCC.

Tras recibir los diplomas acreditativos habló a nombre de los agasajados, Ramona Ramírez Arévalo, quien agradeció el homenaje y manifestó que corresponde a todos dar lo mejor de sí para incrementar los resultados y consolidar la unidad en la nueva etapa.

## Reconocen a cuadros y trabajadores del Partido en Granma

Visto: 81

---

Yanaisi Capó Nápoles, primera secretario del Partido en Granma, en el resumen, dijo que hoy, próximo a un día glorioso en que evocamos la epopeya victoriosa de Playa Girón, nos sentimos orgullosos de ser comunistas.

La también miembro del Comité Central señaló que en medio de la compleja situación económica que vive el país con un recrudecimiento del bloqueo estadounidense y un incremento de las campañas mediáticas, corresponde a cada dirigente y trabajador del Partido actuar de manera consciente y consagrarse a su tarea con amor y entrega.

Capó Nápoles transmitió la felicitación a todos los compañeros, incluidos los jubilados y a quienes cumplen años de trabajo junto al Partido, en especial a Orlando Fombellida Claro con 50 años de labor periodística.